



## A la comunidad estudiantil y a la opinión pública

# Démosle una salida universitaria a las dificultades

Puerto Colombia, octubre 25 de 2022.

La Universidad es un escenario de ideas, a veces convergentes y a veces divergentes. Si se presentan diferencias, hay que atenderlas utilizando los canales del entendimiento para resolverlas. Es a lo que los invito, a continuar con el diálogo permanente.

Pienso que sus peticiones, en general, son justas. Ha existido mucho tiempo de abandono en el mantenimiento de la planta física y los daños acumulados han hecho crisis. En lo corrido de la anualidad que llevo en la rectoría, se han realizado arreglos, pero no son suficientes, por lo que sus reclamos siguen siendo justos.

Es por eso que los estoy convocando a una **MESA DE RETOS CONJUNTOS Y COMPROMISOS PÚBLICOS, CON CRONOGRAMA JUSTO DE REALIZACIONES**, para llegar a soluciones viables y concretas, que es lo que nos interesa a todos, tanto a ustedes como a nosotros los directivos, igual que a los docentes, trabajadores y la ciudadanía.

No perdamos más tiempo. Organicémonos y démosle una salida universitaria a la dificultad. Ustedes piden “garantías al menos de lo básico” y se les darán, incluyendo los insumos y reactivos de laboratorios. Busquemos una veeduría de testigo, acompañada de la Defensoría del Pueblo y los Medios de Comunicación, para que lo firmado en el compromiso se realice.

Cordialmente,

**DANILO HERNÁNDEZ RODRÍGUEZ**  
Rector Universidad del Atlántico